

Valeria Ripoll se pronuncia tras el balotaje: "El país que dejamos ir en Álvaro Delgado

Principal



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 55
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/valeria-ripoll-se-pronuncia-tras-el-balotaje-el-pais-que-de-jamos-ir-en-alvaro-delgado_10128.php

**VALERIA RIPOLL SE
PRONUNCIA TRAS EL
BALOTAJE: 'EL PAÍS
QUE DEJAMOS IR EN
ÁLVARO DELGADO**

Principal

Valeria Ripoll se pronuncia tras el balotaje: "El país que dejamos ir en Álvaro Delgado

“Llevamos adelante una campaña basada en propuestas sinceras y un profundo compromiso con el país y su gente, sin caer en populismos”, aseguró.

Valeria Ripoll Reflexiona Sobre la Campaña Electoral

4 de noviembre de 2023 - Valeria Ripoll, quien fue compañera de fórmula de Álvaro Delgado en las recientes elecciones del Partido Nacional y la Coalición Republicana, compartió un emotivo mensaje en sus redes sociales este sábado.

Esto ocurre a una semana de la segunda vuelta electoral, donde la fórmula ganadora fue la de Yamandú Orsi y Carolina Cosse, del Frente Amplio.

"A medida que pasan los días voy cayendo en todo lo que me tocó vivir estos meses.

·
·
pasan los días y solo puedo pensar en qué Presidente nos perdimos", expresó Ripoll, reflexionando sobre la experiencia vivida durante la campaña.

En su posteo, resaltó las cualidades de Álvaro Delgado, a quien describió como un "grado cinco de la política", y destacó la importancia de su liderazgo en la campaña: "En toda esta campaña, además de los militantes fantásticos, del buen gobierno, del equipo, el programa, la gran diferencia la hizo Álvaro Delgado".

Ripoll también expresó su gratitud por haber sido seleccionada para acompañar a Delgado en la fórmula, y no dejó de mencionar a Leticia Lateulade, esposa de Delgado, agradeciéndole por "el cariño, la contención y apoyo siempre".

Asimismo, afirmó: "Hicimos la campaña que había que hacer, de propuestas, con la verdad, sin populismo, con mucho compromiso por el país y la gente".

Ver publicación en Instagram

Fuente: Subrayado

Imágenes

VALERIA RIPOLL SE PRONUNCIA TRAS EL BALOTAJE: 'EL PAÍS QUE DEJAMOS IR EN ÁLVARO DELGADO

Valeria ripoll se pronuncia tras el balotaje el pais que dejamos ir en alvaro delgado

Tags

delgado, propuestas, sinceras, adelante, populismos, valeria, reflexiona, noviembre, compromiso, llevamos, electoral, profundo

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Álvaro Delgado admitió que sus comentarios sobre Valeria Ripoll fueron un "chiste inapropiado*
- 3.8 *** *Valeria Ripoll resalta la habilidad y el conocimiento de Álvaro Delgado como presidente*
- 4.9 *** *Valeria Ripoll expresó su plena confianza en su habilidad para negociar de cara al balotaje*
- 3.6 *** *Un encuentro soñado: el hijo de Valeria Ripoll se reunió con Lacalle Pou justo antes del balotaje*
- 4.1 *** *Valeria Ripoll en la capital argentina calificó al actual Frente Amplio como "el más desastrozo de todos los tiempos*
- 4.1 *** *Yamandú Orsi respondió a Valeria Ripoll: "Mujica actúa según su propio criterio*
- 4.7 *** *Delgado y Ripoll anuncian innovadoras iniciativas para fomentar la inclusión de personas con discapacidad en el ámbito educativo*
- 3.5 *** *Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos*

4.2 * *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*

3.6 * *Valeria Ripoll: 'Nuestro compromiso con la gente es lo que realmente influye en su decisión electoral'*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024